

## 1年次研修医 U.S.

2年間お世話になります。

出身は藤枝市で青島北小・中学校、静岡高校、筑波大学を卒業して帰ってきました。小・中・大でサッカー部に所属していたため、研修医の2年間でもフットサル等で体を動かしたいと思えます。

趣味は音楽を聴くことなので、ぜひおすすめがあれば教えてください。また、ボードゲームも好きで大学時代はよく友人とボドゲ会を開催していました。興味がある方は一緒にやりましょう。

初期研修中は学生時代に身につけられなかった知識、技術をもつために積極的に診療へ参加していきたいと思えます。失敗することも多々あると思えますが、ミスから学んで成長し、くじけることなく新しいことにチャレンジする姿勢を貫きます。

久しぶりの藤枝を懐かしく思うと同時に、日々新しいことに直面し刺激を受ける毎日です。これから2年間精一杯頑張っていきます。どうぞよろしくお願ひします。

(写真：真ん中)



# 研修センター通信

## 1年次研修医 O.A.

2年間お世話になります。

出身は浜松市で、浜松西高、東京大学を卒業して藤枝に参りました。久しぶりに気候も人柄も温かい静岡県に戻ってくることができて嬉しく思っています。

趣味はピアノです。部活では高校・大学と英語でディベート・ディスカッション・ガイドなどをしており、研修医の中ではとても珍しい文化系です。せっかく藤枝に来たからには、ゴルフやバドミントンなどスポーツも始めたいと思っているため、ぜひ皆様と一緒にできると嬉しいです。

初期研修においては、医療職としての責任感と確かな知識を身につけるとともに、チーム医療を大切にできる医師を目指したいです。そのために指導医の先生に質問したり、他の職種の皆様や患者様、ご家族の皆様と積極的にコミュニケーションを取ったりすることを心がけたいと思えます。

社会人としても未熟な点が多々あり、ご迷惑をお掛けすることも多いかもしれませんが、しかし謙虚さを忘れず精一杯頑張っていく所存ですので、ご指導ご鞭撻の程よろしくお願ひ致します。

Vol.152

令和6年10月23日

発行：教育研修センター



## 1年次研修医 O.K.

2年間お世話になります。

出身は静岡県で、浜松医科大学を卒業して藤枝に参りました。大学時代は軟式テニス部に所属しており、前衛として活動していました。スポーツやグルメなど、新しいことに挑戦するのが大好きなので、この2年間で色々なことを経験できればと思えます。機会があれば、是非お声かけいただければ幸いです。

初期研修では、医師としての責任感を自覚して、学び続ける姿勢を大切にしながら基礎臨床能力を身につけていきたいです。謙虚な姿勢を忘れず、職場の方から多くのことを吸収できればと思えます。また、患者さんや一緒に働くコメディカルの方とのコミュニケーションを大切に、思いやりのある診療を心がけていきたいです。2年後には少しでも成長した姿をお見せできるよう、精進して参ります。短い間ですが、この2年間で最大限に過ごすことができればと思えます。まだ至らない点も多くあるかと存じますが、どうかご指導ご鞭撻のほど、お願ひ申し上げます。

